

Hilfswerk zur Deutsch-Russisches Heiligen Alexandra e.V.



Der Bericht zum Konzert am „Tag der Befreiung“ - 06.05.2017

Am Vorabend des 72. Jahrestages des Großen Sieges fand am 6. Mai 2017 vom Deutsch – Russischen Hilfswerk zur Heiligen Alexandra e.V., in den Räumen des SPD-Saals «Denkbar», ein Konzert statt, welches dem Tag der Befreiung gewidmet war.

Der Tag des Sieges ist ein großes Fest. Dieser Feiertag war und ist auch heute für alle Menschen der Welt ein ehrwürdiger Tag. Es hat uns von den schwer tragischen und unvergesslichen Zeiten des 2. Weltkriegs entfernt, jedoch sind bis heute nicht alle Wunden geheilt. Während dieses Feiertages kehren Gedanken an diese rauen Jahre wieder und man erinnert sich an die heroischen Tage.

Dieser schöne Feiertag wird, wie bei der traditionellen Feier, den Veteranen in Form von feierlichen Prozessionen und Verlegung von Blumen auf den Gräbern der gefallenen Soldaten und organisierten Konzerten gewidmet.

Unsere Organisatoren von Konzertveranstaltungen Irina Brattseva (Veranstalter von kulturellen Veranstaltungen) und Manana Badurashvili (Konzertveranstalter im Bereich der musikalischen Leitung) haben ein sehr interessantes Konzert auf die Beine gestellt. Manana Badurashvili hat ein sehr interessantes Musikprogramm erstellt, die von den Teilnehmern des Konzertes, mit denen sie das Programm vorbereitet und die Musiker fachgerecht unterrichtet hat, aufgeführt wurden.

Für diese Veranstaltung gab es nicht nur Kriegslieder zu hören, sondern es wurden auch Gedichte vorgetragen in Erinnerung an den Veteranen des großen Krieges.

Die feierliche Veranstaltung wurde von der Moderatorin des Konzerts, Irina Brattseva, eröffnet.

Bei der Gelegenheit gratulierte sie alle Anwesenden und wünschte Ihnen Gesundheit, Glück und viel Vergnügen.

Die Teilnehmer des Konzertes waren Vadim Zaslavsky, Natalia Ivasova, Anastasia Heim, Nina Hilebrand, Raisa Tverdohleb und Nikolai Hiltov. Elena Seropova las aus den Tagebüchern ihres Großvaters vor und trug auch ein sehr bewegendes Gedicht vor. Das ganze Konzert wurde von Videofilmen von militärischen Themen begleitet.

Zum Schluss bekamen die Künstler Blumen und wurden mit lautem Beifall bejubelt. Anschließend haben die Gäste einen besonderen Dank an die Teilnehmer des Konzerts und den Organisatoren geäußert.